

Novembre 2017

PROGRÈS

MABLY

Marie Curie, deux fois prix Nobel sans jamais avoir eu la Légion d'honneur

C'est un vibrant hommage, jeudi soir, que le Cercle Condorcet a voulu mettre en scène, à l'occasion du 150^e anniversaire de la disparition brutale de Marie Curie, due aux trop fortes expositions au radium.

C'est à la, salle Pierre Hénon, qu'un public venu nombreux a pu découvrir l'histoire de cette pionnière dans le domaine de la re-

cherche, deux fois récompensée du prix Nobel, mais qui refusa la Légion d'honneur.

C'est Pierrette Dupoyet, comédienne, auteure et metteuse en scène mondialement connue dans plus de 70 pays où elle se produit régulièrement, qui a su conquérir et fait partager l'amour du théâtre au public.

Un monologue, que Pierrette vit comme un travail d'historienne, s'imprégnant du personnage, avec une diction parfaite et des gestes tendres pour faire découvrir la vie intrépide de Marie Curie.



■ Pierrette Dupoyet incarne Marie Curie. Photo Sylvie ODIN-JONNARD